

Siguen las actividades en el museo por el Festival de las Ciencias

Hoy y mañana continúan las actividades organizadas por el Museo de Antofagasta, como parte del Festival de las Ciencias.

Una de ellas es el Patio Interactivo, feria con estaciones experimentales en las que diversas instituciones muestran a la comunidad su labor en materia de ciencia y tecnología.

De la iniciativa son parte la Academia Diseño 3D del Colegio San Agustín, Centro de Investigación Científico Tecnológico, VILTI SEMANN y VILTI Móvil e Instituto Milenio de Investigación en Riesgo Volcánico - Ckelar Volcanes. También se suman Núcleo Geológico Norte, Fundación Kennedy, Fundación Ingeniosas, Fundación Ecorayen y el Departamento de Ciencias Geológicas de la Universidad Católica del Norte (UCN)

Junto a Patio Interactivo también se exhibe la muestra de fósiles Formación El Profeta, que contempla una mediación y taller sobre paleontología. Así lo informó



WWW.MUSEODEANTOFAGASTA.GOB.CL

EL PROGRAMA EN EL MUSEO CONTINÚA HOY Y MAÑANA.

www.museodeantofagasta.gob.cl, detallando que las actividades se realizarán hoy de 10 a 14 horas, mientras que mañana de 10 a 16 horas, en el museo.

El Festival de la Ciencias estableció este año una alianza con el Servicio Nacional del Patrimonio Cultural (SERPAT), a fin de construir el programa en conjunto con museos, archivos y bibliotecas de todas las regiones.

El director regional del SERPAT, Gabriel Díaz Mora-

les, señaló que “nos sentimos muy contentos de ser parte del Festival de las Ciencias 2024, involucrándonos desde el Museo y la Biblioteca Regional, como espacios que no solamente tienen por objeto el salvaguardar el conocimiento, sino que también el difundirlo y ponerlo a disposición de la comunidad, generar ambientes que procuren activar el interés y la curiosidad por conocer, investigar y a su vez desarrollar nuevos conocimientos” ✨